

Comience hoy a construir un futuro financieramente más seguro con MERIT.

El Maine Retirement Investment Trust (MERIT) es una forma simple y segura de comenzar a ahorrar para su futuro.

Para muchos residentes de Maine, ahorrar dinero fácilmente para la jubilación ha estado fuera de su alcance. Más de 200,000 residentes de Maine no tienen acceso a ahorros jubilatorios a través del trabajo.¹ MERIT está a disposición para cambiar eso y ayudar a los trabajadores de Maine a conseguir un futuro financiero más seguro.

MERIT le permite aportar a su propia Cuenta individual de jubilación (Individual Retirement Account, IRA) Roth a través de deducciones de nómina automáticas. Y usted manda. Puede elegir cuánto ahorrar de cada sueldo, puede seleccionar las opciones de inversión que sean adecuadas para usted y, lo mejor de todo, conserva su cuenta aunque cambie de trabajo.

Incluso ahorrar un poco ahora puede posiblemente crecer con el tiempo.

Si ahora tiene 25 años y ahorra \$150 por mes, al momento de jubilarse podría tener más de \$300,000.²

Infórmese más sobre MERIT.

 Visite MERITSaves.com



Existen dos formas de participar en el programa MERIT.

1. Ahorre a través de su empleador

Si su empleador participa en el programa MERIT, puede elegir lo siguiente:

No hacer nada y ahorrar automáticamente. Su empleador lo agregará al programa. Si elige no hacer nada, tras 30 días se lo inscribirá automáticamente con las opciones de ahorro e inversión predeterminadas. La tasa de ahorro predeterminada es del 5 % de su salario bruto, y dicho monto se deduce de su sueldo después de que se hayan deducido los impuestos.

Personalizar su cuenta. Puede elegir personalizar sus montos de aportación, sus opciones de inversión y sus beneficiarios. Una vez inscrito, comenzará a ahorrar un porcentaje de su sueldo automáticamente en su propia cuenta de ahorros jubilatorios (una cuenta IRA Roth).

2. Ahorre por cuenta propia

Si trabaja de forma autónoma o no trabaja para un empleador registrado en MERIT, puede aportar directamente a su propia cuenta IRA Roth. Es fácil y comenzar toma solo unos minutos:

Cree una cuenta. Solo necesitará su número del Seguro Social, fecha de nacimiento y dirección residencial.

Personalice sus opciones de ahorro. Establezca las aportaciones automáticas de su cuenta bancaria en su cuenta de MERIT o elija la aportación inicial mínima y seleccione sus opciones de inversión. Obtenga más información sobre los límites de aportación.



Comience hoy a construir un futuro financiero estable.

Para muchos de nosotros, los pagos del Seguro Social no serán suficientes a la hora de jubilarse. Esta es su oportunidad para dar un pequeño y sencillo paso para crear un futuro financiero sólido para usted y su familia. Y MERIT lo acompañará en cada paso del camino con herramientas que lo ayudarán a optimizar sus ahorros en la jubilación.

Usted manda.

La tasa de ahorro predeterminada comienza en 5 %, pero usted puede aumentar o disminuir esta tasa en cualquier momento. Luego, su tasa de ahorro aumentará un 1 % anualmente hasta que llegue a un máximo de 10%, a menos que usted la cambie. Usted decide cuánto ahorrar. Usted tiene la flexibilidad de escoger la tasa de ahorro y las opciones de inversión con las que se sienta más cómodo.

¿No está listo para empezar a ahorrar?

Puede probar con una tasa de ahorro más baja o puede darse de baja para no participar en MERIT. Siempre podrá volver a participar del programa y comenzar a aportar a su cuenta en cualquier momento accediendo a ella en línea o comunicándose con nuestro equipo de Servicio de Atención al Cliente.

Infórmese más sobre MERIT.

 Visite [MERITSaves.com](https://www.meritsaves.com)

Referencias

1. "Maine Retirement Savings Board" (Junta de Ahorros Jubilatorios de Maine), Oficina del Tesorero del Estado de Maine, 17 de abril de 2023. <https://www.maine.gov/treasurer/maine%20retirement%20savings%20board#:~:text=According%20to%20data%20from%20AARP,no%20retirement%20savings%20at%20all>

2. El ejemplo hipotético se basa en una aportación mensual de \$150 durante 40 años, a una tasa de rendimiento anual proyectada del 6 %, de cálculo diario. Tenga en cuenta que este es solo un ejemplo que se basa en una edad de jubilación de 65 años, sus ahorros reales pueden ser más o menos que esta cifra.

MERIT se rige por la Junta de Ahorros Jubilatorios de Maine (Maine Retirement Savings Board, MRSB), un instrumento del estado de Maine. Vestwell State Savings, LLC ("Vestwell"), es el administrador del programa. Vestwell y sus afiliados son responsables de las operaciones diarias del programa. Los participantes que usan MERIT son beneficiarios y controlan sus Cuentas individuales de jubilación ("IRA") Roth, como se dispone en la oferta del programa establecida en [MERITSaves.com](https://www.meritsaves.com).

La MRSB elige las opciones de inversión de MERIT. Para obtener más información sobre las opciones de inversión de MERIT, visite [MERITSaves.com](https://www.meritsaves.com). Los saldos de las cuentas de MERIT variarán con las condiciones del mercado y no están garantizados ni asegurados por la MRSB, el estado de Maine, la Corporación Federal de Seguro de Depósitos (Federal Deposit Insurance Corporation, FDIC) ni ninguna otra organización.

MERIT es un programa de jubilación completamente voluntario. Ahorrar por medio de una Cuenta IRA Roth no será adecuado para todas las personas. La facilitación de MERIT que haga el empleador no se debe considerar como respaldo o recomendación de MERIT, las Cuentas IRA Roth o las opciones de inversión del programa por parte de su empleador. Las Cuentas IRA Roth no son exclusivas de MERIT y se pueden obtener fuera del programa, y se puede aportar a ellas fuera de la deducción de nómina. Aportar a una Cuenta IRA Roth de MERIT por medio de la deducción de la nómina brinda algunos beneficios y consecuencias fiscales.

Vestwell no proporciona asesoramiento legal, financiero, fiscal ni de inversiones. Los participantes del programa deben considerar obtener su propio asesoramiento profesional si tienen preguntas relacionadas con impuestos o inversiones antes de tomar cualquier decisión acerca de su participación o inversión en el programa.

El nombre y el logotipo de MERIT son marcas registradas de la MRSB y no se pueden usar sin autorización.